



猿投中学校

2022年 12月23日(金)

進路通信

第30号 文責:石川 雄祐



冬休みを有効に使って受験に備えよう

私立高校・専修学校の出願書類の準備が終わりました。これから検定料の振り込みをお願いします。できれば年内に振り込むようにしてください。検定料の振り込みが終わると出願手続きが完了となります。その後、受験票が印刷できるようになるので、受験日までに印刷しておき、受験当日に持っていくのを忘れないようしてください。受験票の印刷ができるようになる日程は学校ごとに違います。各学校のホームページや募集要項で確認してください。

1月17日(火)～19日(木)に、3年生のみ公立高校の受験に向けた個別懇談会があります。ここで、公立高校の受験校を決定します。この冬休みの間に、家庭で最終的な進路決定のために、よく話し合ってください。

受験対策をしよう

冬休みは、落ち着いて学習に取り組むチャンスです。入試の過去問も、インターネットで手に入れることができます。実際の入試問題を、本物のテストのように取り組むなど、登校日ではできないことにチャレンジしてみましょう。

高等学校等 奨学給付金について

今週、3年生の保護者向けに、『高等学校等奨学給付金について』という案内を配布しました。高等学校等の授業料以外の教育費負担を軽減するために、県が非課税世帯・生活保護世帯を対象に、返済不要な給付金を支給する制度があります。

来年度、高等学校等へ進学後、7月頃に進学先の学校へ申請をする必要があります。申請を検討している場合は、大切に保管するようにしてください。

切り取り線

進路に関する質問等がありましたら、この欄にご記入いただきお子さんを通じてご提出ください。

3年()組()番 氏名()